

## NUEVE AÑOS DEL ERE DE RADIO TELEVISIÓN MADRID

Pozuelo de Alarcón, 12 de enero de 2022

Hoy, noveno aniversario del ERE, queremos recordar a todas nuestras compañeras y compañeros que fueron despedidos injustamente y que en su gran mayoría no han podido regresar. Es evidente que la ley de 2015, que pretendía dotar de independencia y estabilidad a la empresa pública de comunicación de la Comunidad de Madrid, ha sido insuficiente. Una ley que depende de mayorías parlamentarias que no creen en el servicio público está condenada a que la historia se repita una otra vez y sus trabajadores vivan siempre con la incertidumbre de poder realizar su trabajo sin injerencias políticas y con estabilidad presupuestaria.

En 2017 RTVM comenzó una nueva etapa gracias al consenso de las fuerzas políticas con representación en la Asamblea de Madrid, iniciando un camino hacia la independencia, transparencia y pluralidad que el Partido Popular ha fulminado tras su victoria electoral en mayo pasado. El Gobierno de la Comunidad de Madrid no quería una radio y televisión pública independiente de la línea marcada desde la jefatura del gabinete de Presidencia, y lo solucionó realizando un cambio de ley para poder cesar al equipo directivo que ellos mismos apoyaron unos años atrás.

La consecuencia ha sido la pérdida de credibilidad, una vez más, de Telemadrid y Onda Madrid ante la ciudadanía madrileña. Han convertido la radio y televisión de Madrid en la radio y televisión de Isabel Díaz Ayuso y su gobierno.

Además, contando con el apoyo de VOX, se ha aprobado un recorte presupuestario para este año de un diez por ciento. La producción interna se ha congelado y las contrataciones con productoras externas van en aumento. Una gestión irresponsable que vuelve a poner en riesgo el futuro de nuestra empresa.

Pero RTVM es una muestra más del desmantelamiento de los servicios públicos de nuestra Comunidad que este gobierno está llevando a cabo: Sanidad, Educación, Servicios Sociales y Derechos.

En esta situación es cuando más se necesita una información independiente que muestre la realidad social, consecuencia de los recortes presupuestarios y de las decisiones de un gobierno que sólo busca el titular y la rentabilidad electoral.

Es preocupante que se obvie cualquier noticia crítica con la gestión del Gobierno de la Comunidad de Madrid, que se dé cabida a los incesantes bulos mediáticos, que Telemadrid y Onda Madrid hayan pasado de estar al servicio de los madrileños a estar al servicio de un gobierno autonómico, incluso para hacer campaña contra su propio partido a nivel nacional.

Desde el Comité de Empresa seguimos trabajando en la defensa de Telemadrid y Onda Madrid como medio de comunicación público independiente del poder político y que respete los principios de transparencia, pluralidad, sostenibilidad y profesionalidad que se reflejan en la ley 8/2015, denunciando en las instituciones y en la calle el incumplimiento de estos principios.



COMITÉ DE EMPRESA DE RTVM